

平成27年度新規職員紹介



大野裕介 総務部門長

皆さん、こんにちは。4月1日より総務部門長として仲間入りをさせて頂きました、大野裕介と申します。ここ三恵ホームの第一印象は、施設の駐車場を降りた時、小鳥の鳴き声、川の水音が心地よく耳に入ってきて、なんと環境のいい施設だろうと思ったことです。私も生まれて半世紀が経ちますが、このように清々しい気持ちになったのは新卒の頃以来です。この気持ちを忘れず「いつまでも、柔軟で色々な事に興味や関心を持ち続けること」を私のモットーとして、利用者様や職員の皆さんと共に歩んでいきたいと思っています。今後ともよろしくお願い致します。



戸田彩香 生活支援員

4月から、三恵ホームの生活支援員として配属になりました、戸田彩香です。笑顔忘れず、利用者様一人一人の気持ちに寄り添うことができる支援員を目指し、日々努力していきます。宜しくお願いします。



鶴本佐登子 生活支援員

3月21日から菜の花ユニットで働くことになりました、鶴本佐登子です。まだまだ慣れないことも多く、何かと迷惑をかけてしまうこともあります。1日1日しっかりと仕事を覚えると共に、利用者様との関わりを楽しみに毎日の仕事に取り組んでいきたいです。



青木一美 生活支援員

三恵ホームの生活支援員としてお世話になります、青木一美です。いろいろとご迷惑をお掛けすることがあるかと思いますが、宜しくお願い致します。



江戸暢 調理員

入社してから3ヶ月が経ちました。まだまだ沢山覚えることが多いので、頑張ってお覚えています。



中内奈美 生活支援員

早く仕事を完璧に覚えて、1つ1つの仕事を丁寧かつ効率よく行えるようにしたいです。毎日、挨拶などを通して利用者の方とも関わりを持てるようにしたいです。どんなに大変でも、笑顔忘れずに仕事をしたいと思います。



末光桂祐 調理員

入社してから3ヶ月が経ち、少しずつ仕事にも慣れてきましたが、これからも気を抜かず頑張っていきたいと思っています。



井上由葵 生活支援員

4月から生活支援員としてお世話になっています、井上です。1つ1つの仕事を確実にこなし、利用者様と誠実に向き合っていきたいです。頼れる支援員になれるように頑張ります。



三好れい子 生活支援員

今年の元旦より、生活支援員としてお世話になっております、三好れい子です。先輩方に介護の仕事を教わりながら日々頑張っております。初めの方はどの方にもどの様な介護の方法で…など、難しかったのですが、毎日に、食事介助やトイレ介助もできるようになり、言語障害がある利用者様と身振り手振りでの会話もできるようになりました。今後とも、少しでも利用者様の生活がよくなるように、お役に立てればと思っています。